



Conseil de sécurité

Distr. générale
18 mars 2020
Français
Original : arabe

Lettres identiques datées du 17 mars 2020, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de la République arabe syrienne auprès de l'Organisation des Nations Unies

Des groupes terroristes armés appuyés par les forces du régime turc ont attaqué le 16 mars 2020 des installations d'organisations humanitaires non gouvernementales dans les villes d'Edleb et d'Ariha, faisant intrusion dans les sièges et les infirmeries de ces organisations, s'en prenant aux volontaires présents et dévalisant le contenu de ces centres.

Cette attaque contre des organisations humanitaires confirme une fois de plus la nature brutale et criminelle de ces groupes terroristes armés qui continuent de recevoir un appui militaire et logistique du régime turc. La communauté internationale se doit de réagir face aux risques énormes qu'ils font peser sur la sécurité et la sûreté des organisations humanitaires et de leurs volontaires.

La République arabe syrienne condamne ces attaques dans les termes les plus vigoureux et dénonce le fait de tolérer que certains États, en particulier la France, le Royaume-Uni et les États-Unis d'Amérique, membres permanents du Conseil de sécurité, qui ont versé ces derniers jours des larmes de crocodile sur les Syriens, continuent d'apporter un appui aux terroristes et de couvrir leurs crimes odieux, notamment contre des organisations humanitaires et leur personnel. La République arabe syrienne demande au Conseil de sécurité de réagir immédiatement, de prendre des mesures concrètes pour garantir la sécurité des travailleurs humanitaires et d'amener les États qui parrainent le terrorisme à appliquer les résolutions relatives à la lutte contre le terrorisme et à mettre un terme à leurs politiques ignobles visant à compromettre la stabilité du pays, à s'en prendre aux civils et à encourager et soutenir notamment les attaques contre le personnel des organisations humanitaires.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(Signé) Bashar Ja'afari

